

El Ebro se sale a su paso por Zaragoza

Las últimas lluvias y un invierno donde las nieves han sido abundantes en los Pirineos han hecho posible que el caudal del Ebro se acerque en estos momentos a los 2.000 metros cúbicos por segundo. Cifra que se espera alcanzar hoy en Zaragoza -imagen tomada ayer- y que este año hubiera dejado sin argumentos a los detractores del derogado trasvase del Ebro que captaba el agua entre octubre y mayo.



Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente